

Notes d'allocution
L'honorable Noël A. Kinsella
Président du Sénat

À l'occasion d'un gala culturel
Mois du patrimoine asiatique

Fredericton (N.-B.)
Le 22 mai 2010

Madame Verma,

Mesdames et Messieurs les Membres de l'Asian Heritage Society
of New Brunswick,

Distingués invités,

Mesdames et Messieurs,

C'est pour moi un grand plaisir que d'être parmi vous ce soir et de pouvoir vous transmettre les salutations du Sénat du Canada. L'honorable Keith Ashfield, ministre du Revenu national et ministre de l'Agence de promotion économique du Canada atlantique, vous transmet également ses meilleurs vœux à l'occasion de cette soirée. Les organisateurs de ce gala culturel célébrant le Mois du patrimoine asiatique ont, une fois de plus, fait des merveilles.

La reconnaissance officielle du Mois du patrimoine asiatique trouve son origine au Sénat, où l'initiative en revient à l'honorable sénatrice Vivienne Poy. Sa résolution a été adoptée à l'unanimité par le Sénat en décembre 2001 avant d'être renvoyée à la Chambre des communes. Me prononçant en faveur de la motion lors du débat entourant son adoption, j'ai déclaré :

« Pour y arriver et réussir à tirer véritablement profit de notre diversité, il faut d'abord et avant tout chercher à mieux nous comprendre les uns les autres et à nous respecter. L'évolution de notre société, telle que nous la souhaitons, repose sur des valeurs fondamentales comme celles-ci.

« Il importe donc que nous ne refusions aucune occasion de célébrer les divers éléments de notre société riche et multiple, comme celle que propose la motion qui veut témoigner des nombreuses contributions de la communauté asiatique canadienne. »

Dans les années qui ont suivi, j'ai été heureux de voir diverses communautés, partout au Canada, faire leur cette occasion de célébrer la diversité et la richesse de la culture asiatique durant le mois de mai. L'Asian Heritage Society of New Brunswick a été parmi les premières à lancer ce mouvement.

Les activités qui se déroulent tout au long de ce mois permettent à tous les Canadiens de mieux apprécier la culture asiatique et les réussites des Canadiens d'origine asiatique, qui constituent une riche contribution à la diversité de notre société.

Le gala de ce soir constitue une merveilleuse occasion de découvrir certains aspects de cette diversité, et je suis sûr que vous allez tous être séduits. Joignez-vous donc à moi pour remercier l'Asian Heritage Society of New Brunswick et les organisateurs du gala de nous offrir, cette année encore, une soirée inoubliable.